

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
6月23日
第9号
松葉小学校

授業参観ありがとうございました

6月18日の「豊橋・学校いのちの日」にあわせ、授業参観を行い、命について考える道徳授業を全学級で公開しました。「いのちってなんだろう」「いのちはどうして大切なのか」「精一杯生きるとは、どういうことか」などについて真剣に考え、意見を交流する子どもたちの姿がみられました。保護者の皆様、大変暑い中、ご参観いただきありがとうございました。



救急法を学ぶ



6月12日(木)子どもたちが下校した後、日本赤十字社のかたを講師にお迎えし、教職員の学習会を行いました。倒れている人(傷病者)を見つける時に、119番通報するのは当然ですが、救急車が到着するまでに周りの人がどのように行動すれば、命をつなぎ救うことができるのか学びました。人形を使い、全員が心肺蘇生とAEDの使用を実践し、いざというときに迷わず行動できるようにしました。講師のかたが、研修会の最後に「人の命を救うには、知識・技能だけでなく、勇気が必要です」とおっしゃられたのが、強く心に残りました。



夏が近づき、日中の気温が高くなる日が多くなってきました。

学校では、こまめに暑さ指数(WBGT)を計測しています。WBGTが31以上になった場合は、「危険：運動は原則中止」であるため、体育の授業ができなかったり、休み時間に運動場で遊べなかったりする日が続くこともあります。

教室内に冷房をかけたり、水分補給を促したりして、熱中症対策をすると同時に、室内で安全に過ごせるように声かけをしていきたいと思います。

